



ものべ



教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から

梅雨の時期とともに、アジサイの花が色鮮やかに咲く季節となります。新学期から2か月が過ぎ、子供たちも新たな学年での生活のリズムにすっかり慣れてきた様子です。今月も充実した教育活動を目指して、教職員一同努力してまいります。

さて、今月号から、学校だよりをリニューアルいたしました。まずは、この『校長室から』で、校長として日々感じる事、お伝えしたい事、教職員や子どもたちの頑張っている姿など、書かせていただくことにします。裏面については、主に子どもたちの活動の様子や表彰の記録、お知らせなど、紹介していきたいと思っております。

今回はある日の物部小学校の一日の様子を物語風にも書いてみました。ぜひとも、学校での子どもたちの様子を想像しながら、お読みいただきたいと思っております。

8時10分、登校してきた児童は、荷物を整理して読書の準備を始めています。すぐに本読みを開始している子もいれば、まだ荷物を片付けている子もいます。朝は、静かに15分間、読書や学習をします。1・2年生も静かに過ごすことができるようになってきました。

8時35分、朝の会の時間になると、校長室に一番近い2年生の教室から、元気いっぱいの歌声が響いてきます。子どもたちのエネルギーに満ち溢れた歌声は、私たち教職員の元気の源です。

さて、午前中の授業が始まりました。1年生はドリルでひらがなの勉強を、2年生は体育の時間で、元気に校庭を走っています。3年生は算数の計算問題を我先にと解いています。4年生は日本人英語指導員と楽しく身振り手振りを加えて英会話の勉強をしています。5年生は理科で班ごとにメダカを観察しています。6年生は算数の授業。真剣な学習態度には感心させられます。

4校時が終わると、待ちに待った給食の時間です。配膳を終え、大きな声でいただきます。楽しく友達と会話をしながら食べた後は、もぐもぐタイム（静かに食べることに集中する時間）です。そして、ごちそうさま。

昼休みになると、多くの児童が校庭に入り乱れ、様々な遊びを始めます。学年の枠を超え、思い思いの遊びを始めます。どの子も笑顔がはちきれんばかりです。おや、転んで泣いている子がいます。安心してください。すぐに上級生が駆け寄り面倒を見てくれています。

昼休み終了のチャイムが鳴ると、みんな遊びをやめて清掃場所へと駆け出します。約20分間、無言清掃を合言葉に縦割り班で清掃します。ぞうきんの絞り方ができない子がいます。6年生の班長さんから、注意されている下級生もいます。

清掃が終わると、午後の授業が始まります。相変わらず、子どもたちは元気。すべての授業が終わり、帰りの会が始まりました。連絡帳を記入し、みんなで「さようなら」。子どもたちの元気な声が校舎に響き渡ります。

これが、物部小学校のとある一日の様子です。このように平和な一日もあれば、嵐のような一日だってあります。196名の子どもたちが生活しているのですから、問題やトラブルが起きて当然です。肝心なことは、こうした問題やトラブルを、子どもたちが一つ一つ乗り越えながら、逞しさや社会性、道徳性、自己肯定感など高めていくことであると思っております。

発明王のエジソンは、「わたしは、決して失望などしない。なぜなら、どんな失敗も、新たな一歩となるからだ。」と言っています。失敗を恐れず、それを力強く乗り越えていく“逞しい物部っ子”に成長することを願っています。

子どもたちの活動の様子

【5月9日(火) おはなし会】



朝の読書の時間に、“まつぼっくりの会”の皆さんが読み聞かせをしてくれました。1年生が目をは輝かせて聴く姿が大変印象的でした。

【5月19日(金) 避難訓練(地震・火災)】



大地震が発生し、職員室で火災発生したことを想定した避難訓練を実施しました。今回は、火災の際の煙の怖さを知るため、煙路体験を実施しました。

【5月17日(水) 市陸上記録会・24日(水) 郡市陸上記録会】

5・6年生の選抜児童が、市陸上記録会・郡市陸上記録会に参加しました。少ない練習期間の中、一生懸命に練習に取り組んできた成果が見られ、多くの児童が自己新記録を出すことができました。



-----入賞者の紹介-----

◆真岡市陸上記録会

- 6年男子 ジャベリングボール投げ 3位 豊田 蓮 45.61m
- 6年男子 走幅跳 5位 河角 大翔 3.61m
- 6年女子 4×100mリレー 6位 久保野美空・町井葉南・増淵綾海・早坂心海
- 6年女子 ジャベリングボール投げ 6位 原島 里澄 32.23m
- 5年男子 4×100mリレー 6位 亀田 翼・大堀 伶・印波亮汰・藤田 昊
- 5年男子 80mハードル 5位 藤田 昊 15.5秒
- 5年男子 走幅跳 6位 大堀 伶 3.22m
- 5年女子 走高跳 2位 郷間 心愛 1.08m
- 5年女子 走幅跳 5位 熊木 夢那 3.12m

◆郡市陸上記録会

- 男子ジャベリングボール投げ 5位 豊田 蓮 42.28m



【5月29日(月) 3年生リコーダー学習】



東京からプロの講師の先生を招き、リコーダーの学習を行いました。さすがに先生の演奏はすばらしく、授業の最後に、となりのトトロを演奏してもらい、大いに盛り上がりました。肝心の子どもたちのリコーダー演奏は……。ご家庭で時間がある時には、練習をするとよいですね。

【6月1日(木) 全校朝会】



今月の朝会では、「学校はみんなが明るく元気に生活する場所ですが、つらく・苦しい思いをしている子もいるのです。」という話から、いじめに関する本を朗読し、「いじめは絶対にしてはいけない。決して許さない!」ということ、を、全児童で確認しました。教育相談やアンケートなどを通して、早期発見に努めますが、何か気になることがありましたら、いつでもご連絡下さい。

【6月2日(金) 2年SL体験乗車】



SL体験ということで、真岡駅から茂木駅まで、SLに乗りました。機関車の中ではみんな大はしゃぎでした。茂木の並松公園で芝滑りをしたり、おいしいお弁当を食べ、楽しい一日になりました。

◆あゆがり杯バレーボール大会について

6月24日(土)に恒例のバレーボール大会が開催されます。そのための練習会が14日・15日・16日の3日間で行われます。ぜひとも、ご参加ください!

お知らせ

◆水泳の授業について

6月12日(月)にプール開きを行いました。いよいよ水泳の授業が始まります。水泳の授業のある日は、特に、お子様の体調の確認をよろしくお願いします。